

FAQ

¿Qué es MAIA?

Somos una organización liderada por mujeres Indígenas para jóvenes mujeres Indígenas.

¿De dónde proviene el nombre MAIA?

Nuestro nombre proviene de Maia: una de las estrellas más brillantes en el cielo. Es el simbolo de conocimiento y sabiduría y mantiene un significado en los tres idiomas en los que trabajamos: Kaqchikel, Español e Inglés.

¿Qué hacemos y por qué?

MAIA empodera a través de un modelo de educación holística que integra y manifiesta sus talentos en el entorno académico, familiar, y comunitario a través del desarrollo de competencias y valores que potencian su liderazgo, voz empoderada, resiliencia, red de apoyo, pensamiento crítico y más.

Algunos Datos:

- Menos del 20% de mujeres Indígenas en Guatemala logran graduarse de la secundaria.
- El índice de pobreza de mujeres Indígenas en Guatemala es el 65.9%.
- El 57% de mujeres Indígenas en Guatemala se convierten en madres antes de cumplir los 20 años de edad.

¿Cómo lo hacemos?



Nuestro proyecto principal es el Colegio Impacto de MAIA: el primer colegio de secundaria en Centroamérica diseñado específicamente para la educación y el empoderamiento de mujeres adolescentes Indígenas de comunidades rurales en Guatemala. A nuestras estudiantes las llamamos Jóvenes Pioneras, porque muchas son las primeras de su familia en continuar su educación después de la primaria y así están rompiendo ciclos de pobreza y exclusión.

¿Cuántas personas se benefician de MAIA?

Alcanzamos a aproximadamente 2,000 personas. Incluyendo a las Jóvenes Pioneras y sus familias. Cada generación o grado tiene 50 estudiantes.